

## Me presento

Publicado por Edu - 09 Dic 2012 09:03

---

Bueno gente me llamo Edu y me gustaria unirme al clan,llevo tiempo jugando a juegos de estrategia relacionados con la segunda guerra mundial pero tambien me interesan los de la saga Total War y mas aun cuando se aproxima el Rome 2!!rezo por que no decepcione sobre todo el online 🙏

Por aqui dejo mi steam y ya me unido al grupo celtiberia:

[steamcommunity.com/id/Esp-Garcia/](http://steamcommunity.com/id/Esp-Garcia/)

=====

## Re: Me presento

Publicado por CeltiberoLoky - 09 Dic 2012 14:22

---

Bienvenido Edu!! Ya he visto que has escrito un hilo de iron front. Bien, como verás aquí basicamente jugamos a los totalwar pero la gente juega un poquito a todo asi que eres bien venido. Ultimamente no hay mucha actividad pero seguro que con la llegada del Rome 2 se anima el cotarro.

Dejate ver por el Steam y comparte ratos con los celtis para que nos vayamos conociendo.

Un Saludo y Suerte! :samurai:

=====

## Re: Me presento

Publicado por CeltiberoKeke - 09 Dic 2012 15:35

---

Bienvenido al castillo!

Como te ha dicho loky, esta ahora el tema un poco parado, la mayoría de Iso celtis están esperando a que salga el Rome 2, otros estamos jugando una campaña al Rome con un mod napoleónico... pero vamos que seguramente nos veas por las noches conectados ;)

Un saludo.

Keke

=====

## Re: Me presento

Publicado por CeltiberoHSAT - 09 Dic 2012 18:32

---

Bienvenido Edu. Por las noches, a eso de las 22 horas, nos tienes en la sala "Celtiberia" y "Bellum inter pares" de Steam. Te esperamos.



=====

## Re: Me presento

Publicado por CeltiberoJaskier - 10 Dic 2012 15:48

---

Bienvenido Edu.

Como dice HSAT todas las noches apartir de las 22:00 nos puedes encontrar en Steam.

Pasate por el chat y así nos vamos conociendo.

Un Saludo :birra:

=====